



+ Anuncia acciones para fortalecer economía; hace recordar los pactos de hace décadas CD. DE MÉXICO, 9 de Enero de 2017.- El gobierno federal hará todo lo posible para que el ajuste en el precio de las gasolinás impacte “lo menos posible” en la economía de las familias mexicanas, aseguró este día el presidente Enrique Peña Nieto.

El mandatario dijo “a las amas de casa, a las y los jefes de familia, a los trabajadores, a los estudiantes y a los pequeños empresarios”, que para el Gobierno de la República es una prioridad proteger su empleo, sus ingresos y su gasto.

Por ello emprenderá acciones para cuidar el patrimonio, el ahorro, la estabilidad y el futuro de las familias y sus hijos, anunciando la firma del “Acuerdo Para el Fortalecimiento Económico y la Protección de la Economía Familiar”, ante integrantes de los sectores empresarial, productivo y laboral, a quienes recalcó que en este momento “no caben los intereses personales, políticos o de grupo, el único interés es México”.

Dijo que emprenderá medidas para vigilar la estabilidad de los precios de la canasta básica y de detectarse un incremento indiscriminado en estos costos, se resolvería importarlos.

EPN apela a un acuerdo con las cúpulas

Escrito por Agencias

Lunes 09 de Enero de 2017 17:06

Afirmó que el acuerdo responde a la preocupación ante un posible aumento injustificado de precios de los bienes y servicios de la canasta básica, la escases de alimento o el recorte a los programas sociales prioritarios, y llamó a los empresarios a coadyuvar para evitar aumentos, pues el costo de la gasolina “apenas representa una fracción en el costo de la producción” y el llamado se extendió al sector agroalimentario, al que pidió garantizar productos de más calidad.

También anunció un programa de apoyo al transporte masivo que podría extenderse a 50 ciudades de la República e impulso a la conversión de las unidades a fin de que utilicen combustibles más económicos, además de fomentar más inversión y creación de empleos. Adelantó que este año habrá estímulos fiscales a la inversión productiva y simplificación de trámites para las pequeñas y medianas empresas.

El presidente mencionó que además del recorte de 190 mil millones de pesos, el gobierno implementará otras medidas para hacer efectivo el gasto social, mantendrá finanzas públicas sanas y un sistema financiero sólido, transparente, además de la firme implementación de las reformas estructurales.